En cette période estivale, j'ai souhaité m'adresser à chacun de vous comme prêtre de la paroisse Saint-Jacques-Dourdou-et-Dazes. Vous habitez les communes de Villecomtal, Sénergues, St Félix-de-Lunel, Campuac, Golinhac, Espeyrac, Pruines, Fijaguet de Rodelle, Mouret et Muret-le-Château. Une réalité territoriale dispersée et majoritairement rurale. Terre d'authenticité et de tradition, la qualité de vie de notre territoire continue d'attirer. Villecomtal, nouvellement petite cité de caractère, brille par sa capacité d'accueil des réfugiés ukrainiens.

Fort de cela, je souhaite continuer avec chacun de vous et l'aide des chrétiens engagés de la paroisse à impulser une nouvelle dynamique à vos côtés. Je souhaite aussi favoriser le lien entre culture et foi comme avec l'association de Villecomtal des « Amis de Servières » qui œuvre à faire vivre la chapelle. Le groupe folklorique des « Castelous » qui vient aussi de fêter ses 40 ans et témoigne d'un beau rayonnement!

L'église continue de rassembler même plus faiblement pour les messes du dimanche, les fêtes patronales, les baptêmes, les mariages. J'apprécie de venir chez vous pour préparer le baptême de votre enfant mais aussi pour porter la communion à une personne seule ou le sacrement des malades le diacre François Serres. avec Concernant l'accompagnement des familles endeuillées, j'essaye d'avoir un contact avec la famille, par téléphone au moins, suite à la visite des membres des équipes de laïcs missionnées par l'évêque. Tout cela doit nous réjouir et demeurer un signe d'espérance. Il y a d'autres formes de liens, de ponts, à inventer. La créativité naît de la rencontre fraternelle et bienveillante.

C'est pourquoi, je souhaite engager un projet de renouvellement pour les trois années à venir qui se terminera en 2025 avec le grand jubilé à Rome. Voilà vingt ans que la paroisse Saint-Jacques propose la foi et la rencontre dans notre territoire. Le monde évolue, l'Eglise aussi avec lui tout en gardant sa spécificité propre d'annonce de l'Evangile du Christ reçu des apôtres il y a deux mille ans. Rien n'est écrit pour demain, c'est à nous de l'écrire en s'écoutant les uns les autres. Je pense aux jeunes particulièrement à qui le monde est confié ; je pense aux anciens qui ont soif de transmettre leur héritage ; je pense aux familles ; à ceux qui peinent sous le poids du jour et à ceux qui désespèrent de la situation actuelle sociale et économique. Voici le projet de renouvellement :

## 1. Jusqu'à la fin de l'année 2022 : venir vous RENCONTRER.

Plusieurs types de rencontres seront organisées: à domicile (prévenu et accepté au préalable de votre part), chez les artisans et commerçants, sur le marché de Villecomtal, lors de rencontres/conférences organisées, aux célébrations marquantes.

## 2. L'année 2023 sera l'occasion de DISCERNER un cap à suivre.

Plusieurs rencontres seront organisées dans des lieux symboliques du territoire. Chacun pourra s'exprimer.

## 3. En 2024, DECIDER d'une orientation.

Après avoir écouté et discerné, une décision sera prise et communiquée.

## 4. En 2025, de CELEBRER ensemble cette nouvelle étape.

Par une célébration festive et un pèlerinage à Rome.

C'est ensemble que nous bâtirons notre maison commune de justice et de paix. Que l'Esprit Saint nous y aide ! Que Dieu vous bénisse +

E Diocese

Frère Damien, prêtre en charge de la paroisse Saint-Jacque